

BAB IV

SIMPULAN

Berdasarkan dengan data dan analisis yang telah penulis jelaskan pada BAB II dan BAB III tentang siklus pendapatan dan siklus pengeluaran di CV Techo Sarana, aktivitas dasar bisnis yang dilakukan sebagian besar sudah mengikuti pembahasan pada buku, Penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Proses aktivitas bisnis siklus pendapatan oleh CV Techo Sarana sudah diterapkan dengan baik. Mulai dari proses entri pesanan penjualan, persetujuan faktur, pengiriman barang, dan penerimaan kas atas penjualan barang. Setiap departemen yang berkaitan dengan proses penjualan selalu berkoordinasi agar tidak ada kesalahan informasi antar departemen. Karena keterbatasan pegawai yang dimiliki CV Techo Sarana. Beberapa aktivitas bisnis siklus pendapatan dilakukan oleh satu departemen sebagai contoh divisi pengiriman yang bertanggung jawab atas pengiriman dan penerimaan barang merangkap jabatan sebagai divisi penyimpanan yang bertugas dalam penyimpanan barang dari pemasok maupun pengambilan barang untuk dijual kepada pelanggan.
- 2) Dalam Proses aktivitas bisnis siklus pengeluaran oleh CV Techo Sarana sebagian besar sudah dilakukan sesuai dengan pembahasan pada buku. Mulai dari pemesanan bahan baku, persetujuan faktur, penerimaan barang, dan

pengeluaran kas. Dalam hal pembayaran barang kepada pemasok, seringkali CV Techo Sarana melakukan pembayaran melalui tunai. Sehingga CV Techo Sarana tidak perlu melakukan persetujuan faktur untuk proses pembayaran. Setiap proses pembayaran dan pelaporan akuntansi dilakukan oleh satu divisi yaitu divisi keuangan dan akuntansi.

- 3) Dokumen yang digunakan oleh CV Techo Sarana tidak selengkap pembahasan pada buku dikarenakan minimnya pegawai yang bekerja disana. Dokumen yang dipakai oleh CV Techo Sarana dalam proses siklus pengeluaran dan pendapatan adalah *sales order, purchase order, sales invoice, purchase invoice, vendor list*. Sedangkan untuk dokumen *purchase requisition* tidak diperlukan perusahaan karena tidak ada proses produksi dalam kegiatan operasional. Surat perubahan pesanan juga tidak dibutuhkan karena segala keluhan dan proses retur dilakukan melalui *email dan whatsapp*.
- 4) Sistem pengendalian internal yang dilakukan oleh CV Techo Sarana sudah berjalan dengan baik. Karena CV Techo Sarana memiliki pegawai yang sedikit maka tingkat kesalahan yang terjadi tidak terlalu besar. CV Techo Sarana selalu menyimpan seluruh data pembelian dan penjualan didalam satu *big data* yang terkoneksi ke seluruh divisi perusahaan. seluruh kegiatan operasional disini diawasi langsung oleh direktur sekaligus pemilik perusahaan untuk mengurangi indikasi kecurangan pada penerimaan dan pembayaran kas.